



Communiqué de presse

## GOFiber et ORES signent un partenariat stratégique pour le déploiement de la fibre optique

Eupen - 30 août 2023

Ce mercredi 30 août 2023, les sociétés Glasfaser Ostbelgien (GOFiber) et ORES ont signé une convention en vue de l'utilisation du réseau de distribution électrique aérien d'ORES pour le déploiement de la fibre optique en Communauté germanophone par GOFiber. Cette convention marque le début d'un partenariat stratégique essentiel pour le déploiement de la fibre optique en zone rurale.

En septembre 2022, la Communauté germanophone concluait avec Ethias et Proximus le premier partenariat public-privé du pays en matière de déploiement de la fibre. Cet accord inédit a mené à la création de GOfiber – avec GO pour « Glasfaser Ostbelgien –, une nouvelle entreprise basée à Eupen. Son objectif est de déployer la fibre sur l'ensemble du territoire de la Communauté germanophone d'ici 2026, permettant ainsi à la quasi-totalité des 40.000 foyers et entreprises des neuf communes germanophones de disposer d'un accès Internet de très haute qualité. Le plus grand défi de ce déploiement à grande échelle concerne les « zones blanches », c'est-à-dire les zones les plus rurales, dont l'actuelle couverture internet fixe est très limitée. Celles-ci ne représentent pas moins de 58% du territoire de la Communauté germanophone.

Afin d'atteindre et de couvrir ces zones, GOFiber conçoit ce déploiement de façon innovative et implémente de nouvelles techniques. Le déploiement de la fibre optique s'opérera pour une large part sur les poteaux du réseau de distribution électrique d'ORES. En mettant ses infrastructures à disposition, en particulier dans les zones blanches, ORES contribue ainsi de manière significative à la réussite des ambitions de GOFiber.

Ce projet d'intérêt public inspirera certainement d'autres initiatives de couverture des zones rurales du pays via le réseau de fibre optique. La technologie haut débit de la fibre fait désormais référence en termes de vitesse, de stabilité et de sécurité ; elle est également plus respectueuse de l'environnement puisqu'elle s'avère moins énergivore tout en présentant une durée de vie plus longue que toute autre technologie d'internet fixe. La mise à disposition de son réseau par ORES offre ainsi une plus-value sociétale notable pour les zones rurales qui jusqu'ici ne pouvaient profiter des avantages d'une connexion internet haut débit.

Max Munnix, CEO de GOFiber: « Je suis très content que nous puissions aujourd'hui officialiser ce partenariat avec ORES, qui est d'une importance stratégique pour le projet. Cette approche innovante nous permettra de connecter des habitations qui n'étaient incluses dans aucun plan de déploiement des opérateurs télécom jusqu'à présent. Grâce à ce partenariat, nous pouvons contribuer de manière significative au développement numérique des zones rurales et servir d'exemple pour d'autres projets en Belgique. »

Fernand Grifnée, Président du Comité de direction d'ORES: « Le partenariat que nous concluons aujourd'hui avec GOFiber ouvre de réelles perspectives pour l'avenir. En tant qu'entreprise d'utilité publique, ORES est fière de contribuer à la réalisation d'un projet essentiel pour la Communauté germanophone. Dans le respect de nos missions, nous veillons





à mettre en œuvre des partenariats qui permettent d'améliorer la qualité des services dont bénéficient les clients sur notre réseau et ce, au profit de la collectivité dans son ensemble. Cette collaboration avec GOFiber est un exemple concret de l'ambition forte qui nous caractérise : nous voulons être un partenaire fiable pour les acteurs qui ont la volonté de faciliter la vie des citoyens, des entreprises et des communes en Wallonie.»

\* \* \*

Entreprise de service public de proximité, ORES est responsable de l'ensemble des activités de gestion et d'exploitation des réseaux de distribution d'électricité et/ou de gaz naturel dans 200 Villes et Communes wallonnes. Ceux-ci couvrent au total près de 50.000 km en électricité et près de 9.500 km en gaz naturel. ORES réalise les raccordements aux réseaux de distribution, les travaux liés à l'entretien, au développement et au dépannage de ces derniers, ainsi que la pose des compteurs et les relevés d'index de consommation. Elle mène de nombreuses missions de service public à caractère social et a en charge l'exploitation et l'entretien de l'éclairage public dans les Communes associées (450.000 luminaires). Forte de 2.300 collaborateurs, l'entreprise joue un rôle important dans la vie socio-économique wallonne. Au cours des quatre dernières années, elle a investi plus de 1 milliard € dans le développement et la rénovation des réseaux de distribution.

Plus d'informations sur www.ores.be.

**Contacts presse** 

service Communication 071/91.18.01 porte-parole: **Jean-Michel Brebant** 0479/97.22.81